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                    Résumé
32 patients présentant un bloc cervical congénital ont été revus. 29 d'entre eux présentaient une fusion limitée à un seul niveau, l'un d'eux présentait une fusion sur deux niveaux et les deux derniers sur plusieurs niveaux. 18 patients présentaient une myélopathie cervicale; 5 patients présentaient des antécédents traumatiques et 13 n'en présentaient aucun. Les 5 patients qui présentaient une myélopathie cervicale dans les suites d'un traumatisme ont fait l'objet d'une imagerie par résonance magnétique (IRM): 3 d'entre eux présentaient des anomalies médullaires au niveau du segment adjacent à la fusion. Chez les 5 patients le segment adjacent à la fusion a été tenu pour responsable de la symptomatologie. La myélographie, le myéloscanner et l'IRM ont été réalisés chez 11 des 13 patients présentant une myélopathie cervicale sans contexte traumatique. Chez 9 d'entre eux, il n'est pas apparu de compression majeure de la moelle en regard du segment adjacent à la fusion. Le principal facteur contribuant à la myélopathie cervicale était une sténose canalaire associée. 7 patients présentant une myélopathie cervicale sans antécédents traumatiques, ont été traités chirurgicalement, 6 d'entre eux présentaient une sténose du canal traitée par libération canalaire. La corporectomie subtotale associée à l'arthrodèse a été réalisée chez trois patients, une laminoplastie d'expansion de type “open door” chez trois autres patients. L'arthrodèse intersomatique antérieure a été réalisée chez un patient ne présentant pas de sténose canalaire. Tous les patients ont présenté une récupération post-opératoire de leur myélopathie. Lorsqu'un traumatisme survient, il concentre les contraintes au niveau du segment adjacent à la fusion, aboutissant à une lésion potentielle de la moelle spinale. Par ailleurs, en l'absence de traumatisme, la sténose du canal spinal est le principal facteur contribuant à la myélopathie cervicale.


Summary
Thirty-two patients with congenital cervical block vertebrae are reviewed. Twenty-nine patients had single level fusion, one had two-level fusion, and the remaining two had multilevel fusion. Eighteen patients had cervical myelopathy; five of these had related trauma and 13 had no history of trauma. The five patients who had cervical myelopathy following trauma underwent magnetic resonance imaging (MRI); three of them had abnormalities in the spinal cord at the segment adjacent to fusion. In all five patients the symptoms and signs were attributed to the segment adjacent to fusion. Myelography, computed tomographic myelography and MRI were performed in 11 of the 13 patients with cervical myelopathy without trauma. In 9 of them maximum compression of the spinal cord was not seen at the segment adjacent to fusion. The major factor contributing to cervical myelopathy was associated spinal canal stenosis. Seven patients with cervical myelopathy without history of trauma were treated surgically, six of whom had spinal canal stenosis treated by enlargement of the spinal canal: subtotal corpectomy and arthrodesis was performed in three, and open-door expansive laminoplasty in three. Anterior interbody arthrodesis was performed in one patient without spinal canal stenosis. All recovered from the myelopathy postoperatively. When a trauma occurs, it concentrates stress at the segment adjacent to fusion, resulting in possible spinal cord injury. On the other hand, when there is no trauma, spinal canal stenosis is the principal factor contributing to cervical myelopathy.
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